

Boletín electrónico UCC, número 4

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

10 de junio de 2024, 9:50

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



BUENAS NUEVAS UCC

10 junio de 2024 | No. 4

La escuela que salva



...Los grandes maestros de la educación católica conciben la educación como una herramienta necesaria para la salvación de las almas. Para José de Calasanz, es “un ministerio que gira en torno a la salvación, conjuntamente del cuerpo y del alma”. Juan Bautista Lasalle señala que “los jóvenes necesitan guías vigilantes que les procuren las luces necesarias para llevarlos por el camino de la salvación”, y Juan Bosco les decía a sus maestros: “Quiero que me ayuden en una empresa que es el salvar vuestras almas. Este no es solo el principal, sino el único motivo por el que estoy aquí”.

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. Arquitectura UCC en el Congreso Nacional de Arquitectura e Ingeniería en Veracruz.

Bajo el tema "Ciudad Costera" este evento congregó a destacados profesionales y académicos para debatir y compartir conocimientos sobre los desafíos y soluciones arquitectónicas e ingenieriles en ambientes salinos, Acompañados de sus profesores acudieron a las conferencias alumnos de diferentes semestres de la Licenciatura en Arquitectura, quienes colaboraron además como parte del staff del congreso.

[Leer más](#)



PROYECTOS. Alumnas de Ciencias de la Educación, ponentes del Encuentro Nacional de Estudiantes de Pedagogía y Ciencias de la Educación.

En este encuentro efectuado en la Universidad Intercontinental, CDMX, Lucero Herrera y Marijose Palet abordaron el tema de la Nueva Escuela Mexicana como modelo educativo innovador.

Karla Ventura, por su parte, expuso su trabajo sobre la cobertura educativa en las Altas Montañas, destacando los factores que impiden el acceso a una calidad en la educación de esta zona geográfica de Veracruz.

Les guio en la metodología su profesor, el Mtro. Pedro Enrique Huerta.



PASTORAL. Celebración de la Solemnidad del Corpus Christi en la UCC.

La comunidad UCC participó en la misa y procesión del Corpus Christi convocada por el Centro de Pastoral. La celebración tiene lugar el jueves posterior a la Solemnidad de la Santísima Trinidad y hace referencia a la presencia real de Jesucristo en el Sacramento de la Eucaristía.

Este 2024 la solemnidad del cuerpo y la sangre de Cristo correspondió al jueves 30 de mayo. A continuación, la homilía preparada por el P. Emilio Sotomayor, director del Centro de Pastoral, para la ocasión.

[Leer más](#)

Leer más



DEPORTE. Alumnos UCC en la Universiada Nacional

Por segundo año consecutivo se logró acceder a la Universiada Nacional del Consejo Nacional del Deporte y la Educación (CONDDE). Este 2024 por primera vez con deportes de conjunto (voleibol de playa y tochito). En disciplinas individuales estuvimos presentes por segunda ocasión con tenis de mesa y debutamos en levantamiento de pesas. La Universiada Nacional se define como una reunión deportiva de miles de jóvenes, nuestros futuros líderes, formándose de una manera integral con estudio y deporte. En la fotografía, nuestro equipo de tochito femenino.



POSGRADOS. Nuevas Maestrías en Derecho con cambio a modalidad híbrida

La UCC ha lanzado seis nuevas maestrías del área de Derecho, ahora en modalidad mixta: Derecho Constitucional y Amparo, Litigación Penal y Derechos Humanos, Derecho Corporativo y Defensa Fiscal, Derecho Corporativo y Defensa Laboral, Derecho Notarial, así como Derecho Privado y Defensa Familiar. La modalidad mixta en que serán cursadas consiste en un sistema híbrido diseñado para quienes valoran la comunicación cara a cara con sus docentes y compañeros de clase, pero carecen de suficientes posibilidades de acudir al campus universitario.



LIDERAZGO. UCC Debate Society con alumnos y egresados

Estudiantes y egresados dieron una exhibición de sus habilidades y conocimientos durante una demostración de debates, como parte de UCC Debate Society.

Intervinieron egresados de UCC Business School como René Andrade, Fernando Rodríguez y Armando Álvarez, junto a alumnos como Samanta Ortiz, estudiante de la licenciatura en Economía; Jaidy Zamudio, de Mercados y Negocios Internacionales; y Alexis Rodríguez, de Derecho; con la moderación de Daniel Rivera, de Economía.

Esta actividad fortalece sus competencias en argumentación y pensamiento crítico, habilidades esenciales en el mundo de los negocios y la abogacía.

[Leer más](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!